Nachruf	433
Beiträge	
→ Anordnung freiheitsbeschränkender Maßnahmen iS des HeimAufG durch Turnusärzte?	437
→ Gedanken zu den ersten fünf Jahren der Verwaltungsgerichtsbarkeit Die seit 1. 1. 2014 eingerichtete Verwaltungsgerichtsbarkeit bedeutet einen begrüßenswerten Schritt für die Weiterentwicklung der Rechtsstaatlichkeit in Österreich. Die Akzeptanz der Entscheidungen der Verwaltungsgerichte ist hoch; die neue Verwaltungsgerichtsbarkeit war auch Katalysator der Verfassungsinterpretation. Von Brigitte Bierlein	448
→ (Voll-)Autonomes Fahren und Strafrecht	452
Evidenzblatt	
→ Europäisches Zivilverfahren	456
→ Familienrecht	459 461
67: Kein Einbehalt einer Unterhaltsvorschuss-Nachzahlung bei Gefährdung des notwendigen Unterhalts	400
→ Schuldrecht	463
→ Versicherungsvertragsrecht	466
→ Strafprozessrecht	468
→ Strafrecht	470

ÖJZ **[2019]** 10

EvBI-Leitsätze

→ Außerstreitverfahren	472
→ Europäisches Zivilverfahrensrecht	472
→ Konsumentenschutzrecht	473
→ Lauterkeitsrecht	474
→ Sozialversicherungsrecht	475
→ Schuldrecht	475
→ Strafprozessrecht	476
OGH 16. 1. 2019, 13 Os 152/18d	477
EuGH-Entscheidungen	477
Standards	
→ Impressum	436